
     

 

 

 
  

 

みんなで授業にチャレンジ！ 

 今日は外国語のパフォーマンステストがあった。授業の中でアドバイスをいただいたことを取り入れて発表した。だけど、ジェスチャー

を入れてできなかったことが課題点だ。辻先生も見に来てくださった。練習したことがしっかりできるように頑張った。次も頑張りたいと

思う。                                                    （﨑里 壮太） 

 

 ３学期がスタートして、一週間がたちました。6 年生では、学級会での経験を活かして授業を自分たちで進めることにチ

ャレンジしました。算数では、先生グループをつくり、事前に打ち合わせをして授業に臨みます。時間配分やみんなで考え

た方がいいポイントを考え、授業を行っています。役割分担をしっかりし、話し合いも工夫しながら進めていました。うま

くいかないこともありますが、「みんなで創る授業」を目指して、これからも挑戦してみましょう。 

 外国語では「Ｍｙ best memory」の単元で、6 年間の小学校生活の思い出を発表しました。これまで学習してきたこと

を用いて自分の思い出を理由なども付け加えて具体的に発表していました。ジェレミー先生からの質問にもしっかりと答え、

学習した成果を発揮していました。残りの外国語の授業において、さらなるレベルアップを目指し、授業を頑張り中学校へ

繋げてほしいと思います。 
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思い出を伝えよう！ 

～さらに向こうへ～ 
 

司会グループがどんな考えか確認！ 

 外国語ではみんな発表が上手になっていました。みんなの発表を見て驚きました。みんな上手だったけれど特に私がすごいと思ったのが

結愛ちゃんです。1分でしっかりと自分の伝えたいことが伝わるように内容を工夫していました。また、結愛ちゃんはよく授業で先生に伝え

たい内容を英語でどう表せばよいかを聞いています。聞いたことは取り入れ、自分の発表へと活かしています。さらによくしていこうとし

ているところがすごいと思いました。私も頑張ります。 

 ５年生の前でも発表することになりました。５年生のお手本になれるよう頑張ります。               （赤塚 由羽） 

 

 今日の算数は、1班が司会をした。司会の紗枝ちゃんが事前にしっかりと準備をしていた。時間配分や授業を進める順番をしっかりと考え

てくれていたからスムーズに進んでいた。授業では、みんなが発表できるように誰に発表してもらうか考えて指名していた。副司会の悠人

君も発表してもらう人に話を聞きに行ったり、どんなことをしてほしいか伝えたりしてうまく手伝っていた。黒板係の美緒莉ちゃんは、事

前に、平均値等答えを求めてくれ、黒板もきれいにまとめてくれていた。それぞれ役割を頑張ることができた。     （林原 星空） 

 

協力して黒板にまとめます 


